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Das er jetzt zu Hertha geht, kann ich mir absolut nicht vorstellen. Er hat auch bisher bei jedem
Transfer vor allem darauf geachtet, dass er auch realistisch Spielzeit bekommt.
Hertha hat Ibisevic, Kalou, Selke, Duda und Schieber. Wann soll da Köpke spielen? Ich würde
echt alles Mögliche versuchen, um ihn wieder zu bekommen.
Neben den sportlichen Aspekten ist er auch eine absolute Identifikationsfigur. Und wer weiß
vielleicht überlegt es sich sein Daddy ja dann doch noch, im Verein auch eine Funktion
auszuüben 
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